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 Hello Miyakonojo! セス・スティールと申します。元々、ノー

スカロライナ州のシャーロット出身なのですが、同州のウィル

ミントン市と日本の枚方市に長く滞在したことがあります。ま

た、夏と冬はいつもサウスカロライナ州で過ごしました。 

 

 シャーロットからサウスカロライナまでの、雰囲気はとっても

違うのに、いずれも湖と海がたくさんあり、私の青春時代の多

くを過ごしました。夏休みはチュービング（湖や川で浮き輪の

ような物にのってする遊び）をしたり、自分の手でナマズを捕

まえたりしました。冬休みは海で午前４時に非常に冷たい水

に飛びこみました。新しい冒険に出発する為でした。しかし一

方で、ずっと日本に住むことに憧れていました。 

 

 最初に日本に興味をもった時に私は、「アメリカに比べた

ら、まるでコインの裏側であるかのようだ」と考え、とても興味

をそそられました。 

 私は現在22歳で、映画と哲学を専攻した大学を卒業した

ばかりです。副専攻は日本語でした。8年前に日本語を勉強

し始めましたが、本気で勉強を始めたのは3年前です。今で

も少しずつ上達しようとしてい

ま す。大 学 で日 本 語 以 外

に、両方の専攻に関連した

日本に関係あることも勉強し

ました。例えば、映画学者と

しては、アメリカと日本の映画

の作り方違いを勉強しまし

た。哲学者の見方をすれば、

「なんで、そういう違いが大切

なのか」と考えました。「しか

も、違いをわかるようになった

ら、ど ん な こ と が 変 わ る の

か?」と考えました。できる限り

成長したかったから、日本を

学びました。別な考え方を学

ぶ こ と を通 して、成 長 した

かったのです。そして、自分

が学んでいることを通してかけはしを作りたいです。ですの

で、個人的にもこの新しい仕事はとても合っていて、楽しみに

しています。 

 

 日本以外に、他の国にも興味があります。スペイン語が一

応話せて、メキシコとチリの方言も勉強しています。上級を目

指しています。しかも、都城市に住んでいる間に、日本語を

通して、韓国語も勉強する予定です。アメリカに帰ったら、言

語学の修士の取得を目指す予定です。 

 

 しかし、少年時代から今

まで私が一番時間を費や

してきたのは、武道でした。

Tang Soo Doという韓国空

手を稽古していました。現

在の階級は２段で、2回の

全米大会 での優勝を含

め、40以上の大会で勝ち

ました。日本でも武道を続

けたいと思っています。日

本には韓国空手がないの

で、新しい武道をやる予定

です。例えば、剣道あるい

は柔道がとても楽しそうで

す。道場では友達を作るこ

とと激しい稽古を楽しみに

しています。 

 この都城で冒険を始めることにワクワクしています。このよう

な機会を与えてくださってありがとうございます！宜しくお願

い致します！ 

都城市国際交流員セスさん（アメリカ出身） 紹介！ 
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2023年、大学を卒業！お母さんと一緒に  

幼少期のハロウィンの仮装 

（写真前列がセスさん） 

Tang Soo Do の１段を取ったと

きの写真。現在は２段を取得 
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 都城に来て約4か月になります。便利なサービスもたくさん

ありますが、私は日本の運転免許がなく、車のない生活の中

でやや不便さを感じているのが買い物です。地元のスー

パーは生鮮食品の宅配サービスがないのと、ネットショッピン

グの際の荷物の再配達です。これまで中国で生活した時の

話を交えながら、今の中国の物流事情について紹介したい

と思います。 

 

ネットショッピング 

日々の買い物の

中 で、最も大きな

割合を占めるのが

ネットショッピングで

す。家具や洋服か

ら、キッチンで使う

油・調味料・ゴミ袋

まで何でもインター

ネットで購入できる

ようになりました。

中国の品はもちろ

ん、海外からの輸

入品も簡単に入手できるよう

になりました。ちなみに、中国

のネットショッピングは送料が

ほぼ無料で、荷物の再配達

率はほぼゼロです。 エリアご

とに菜烏ステーションという荷

物集中受取店舗があり、イ

メージ的には日本のコンビニ

受取サービスのようなもので

す。そこに荷物が届くので、配

達員は荷物を持って一軒ず

つ回らなくて済み、再配達の

必要性はほぼありません。荷

物が届くと、受取人の専用ア

プリに通知がきます。また荷物ごとに、一つずつ受取専用の

番号が表示されるので、受取人は自分の都合の良い時間

に取りに行けば良いです。荷物を取り出す時には必ずバー

コードを読み取り、且つ防犯カメラもついているため、万が

一、自分の荷物が別の人に持って帰ってしまったとしても、

記録を確認して返してもらえます。ほとんどの商品はオー

ダーしてから約３日で届きます。『京東商城』というネット通販

は、翌日配達が強みであり、急ぎの買い物でもそこを利用す

ると翌日には必ず届くのでともて便利です。 

 

デリバリーサービス 

 「美団」という生活関連サービスの最大手プラットフォーム

があり、実店舗のスマホ画面から解体商品を選び、少しの送

料を払うと自宅や職場まで届けてくれます。日本にもある

Uber Eatsのようなサービスです。例えば、自炊が難しい日は

「美団」というアプリで出前を取ります。飲食店の作りたての

料理はもちろん、スーパー、パン屋、コンビニエンスストア、薬

局（一部処方箋必要）など、日常生活のほとんどをカバーし

ております。ちなみに重慶市にはローソンとセブンイレブンが

多く、はま寿司、スシロー、ＪＩＮＳ、ニトリ、ダイソー、ユニクロな

ど日系企業・店舗がたくさんあります。お客さんがスマホで

オーダーすると、店舗は商品を用意し始めます。その間、配

達員はバイクで店舗に向かい、商品を

取って、それをお客さんが指定した場

所に届けてくれます。 配達員は、バイ

クに乗れる大人であればどなたでも申

請できるので、副業で行う人もいれば、

専門で行う人もいます。自由度が高

く、頑張った分、収入として報われる点

が魅力で、街中で 「美団」の配達員

を大勢見かけます。 

 

大手スーパーの宅配サービス 

 今の中国の人々の生活レベルはかなり向上し、重慶など

大都市には高級スーパーがたくさんあります。ネット通販最

大手アリババ社が手掛けている「盒馬鮮生（店名の中国語

発音がMr.河馬と似ている）」というスーパーもおしゃれできれ

いで、百貨店の中に入ったりします。外資系には、世界各国

からの輸入食品がそろっている会員制倉庫型スーパー「麦

德龍（màidélóng）METRO」や、米ウォルマート社のハイエンド

スーパー「山姆（サムズ・クラブ）」があります。「山姆」の場

合、専用アプリからオーダーすれば、日時指定で生鮮食品

まで宅配してくれるので忙しい日々にはとてもありがたいサー

ビスです。スーパーの物流サービスは、自社で社員を雇って

提供するか、物流企業と連携して提供するかです。 

 

 

その他 

 同じ都市にいる人同士で、モノを引き渡したい場合も多い

と思います。そこで私たちはよく「順豊」社の「同城急送」サー

ビスを使います。「順豊」という会社は、中国最大手かつ世

界４位の国際宅配・物流サービス企業です。（日本ではSF 

Expressという） 。知人同士はもちろん、忘れ物や書類の届

けなど、必ずしも面会しなくても済む用事に活用しています。 

中国Ｒetail Business、物流の現状 
   ～都城市中国国際交流員 河 連英さんによる中国紹介～    

菜烏ステーションの棚  

美団の配達員  

受取番号付きの荷物  

中国のスーパー「盒馬鮮生」  

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1540342657/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2ZyZWVzb3phaS5qcC9pdGVtTGlzdC5waHA_Y2F0ZWdvcnk9bmF0aW9uX2ZsYWcmYW1wO3BhZ2U9bnRmXzEyNyZhbXA7dHlwZT1zb3phaQ--/RS=%5EADBnwLCnZGPwkvoOFNHwCYo2IcVrrQ-;_ylt=A2Rivc0Acs5b
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～協会からのお知らせ～ 

当協会が一般社団法人移行後、会費納入を宮崎銀行

の口座振り込み、または協会窓口でのお支払いのみとさせ

ていただいております。 

 

郵便口座につきましては、法人口座開設手続きの都合

上、来年度開設の予定です。皆様にはご不便をおかけいた

しますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

  今月のMIA NEWSに、R5年度の６月、７月、８月に会費

納入予定の個人会員・団体会員の皆様には請求書を同封

しております。 

納入につきましては、事務局で直接お支払いいただくか、

あるいは同封の振込用紙で金融機関より令和５年10月末ま

でにお振り込みをお願いいたします。 

 

なお、まことに恐縮ですが、お振り込みの場合、金融機関

所定の手数料が必要となります。 

 

ご不明な点などありましたら、一般社団法人都城国際交

流協会事務局までお問い合わせください。 

～協会からの令和５年度会費納入について～ 

 異動等に伴う㈳都城国際交流協会役員の辞任について 

令和５年度の異動にともない、下記の理事及び監事の方が

辞任され、令和5年7月4日登記申請をおこない、受理され

ました。 

（辞任された理事及び監事の方） 

理事  中瀬 昌之  南九州大学長兼人間発達学部長 

理事 湯田 光   （旧）宮崎日日新聞社 都城支社長 

理事 和田 清   （旧）都城工業高等専門学校校長 

監事 恒吉 和昭  （旧）都城市会計管理者 

  ㈳都城国際交流協会の定款第20条で、理事及び監事

の定数について、理事は5名以上、１４名以内、監事は2名

以内となっており、定数は満たしております。 

 当法人設立時役員にご就任いただきありがとうございまし

た。 

 中瀬昌之様は南九州大学都城キャンパスの人間発達学

部長を兼任されておりましたが、新しく発令があり、別の方が

任命されましたので、今回辞任されることになりました。 

 7月と8月はモンゴルの観光シーズンです。平均気温は

21℃で、そよそよ気持ちいい風が吹きます。一年で一番良

い季節なので、家族や友達同士で大草原を旅行する人が

多いです。今回はモンゴルの名所である「ツァガーン・スワル

ガ」を紹介したいと思います。 

 

 「ツァガーン・スワルガ」は首都ウランバートルから南へおよ

そ440km、ドンドゴビ県の南西、南ゴビ砂漠寄りに位置しま

す。 

 モンゴル版グランドキャニオンとも言える「ツァガーン・スワ

ルガ」は遠くから見ると仏塔のように見えるので、ホワイトス

トゥーパ（白い仏塔）と呼ばれ

ます。 

 何百万年をかけて出来上

がった険しい斜面であり、昔

ここが海だったことを表して

います。広々とした草原に突

然出現する赤白マーブル模

様の地層の台地です。この

壮大なスケールの「ツァガー

ン・ス ワ ル ガ」の 最 高 点 は

60mを超え、長さは400m続

きます。 

 都城の皆さん、モンゴルへ

旅した際にぜひ一度足を運

んでみてくださいね。美しい自然の彫刻アートに心を奪われ

ます。 

 

 

 

 ツァガーン・スワルガ（白い仏塔） 

～都城市モンゴル国際交流員 ヒシゲさんによるモンゴル紹介～   

崖の上で外夕日を待つ 

ヒシゲさん 

このQRコードを読み取り、ツァガー

ン・スワルガの2分の動画もぜひ

見てくださいね。 

◇MIA NEWSに記事を書きませんか 

 海外旅行記、海外留学体験記、ホストファミリー体験談、各国際交流・協力団体の活動など、国際交流・協力に関する

ことを記事に書いてみませんか。1200字程度で、写真1～2枚、文字数は1200字以下でもかまいません。また、それ以上

書きたいという方はご相談ください。名前を掲載したくないという方も考慮いたします。興味のある方はお気軽にお問い合わ

せください。 
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6月18日は、Paul McCartneyの誕生日でした。毎年、ポールの

誕生月の6月と、ジョンが亡くなった12月にビートルズマニアの友

人5人で集まって、過去や最近の映像を見ながら飲んでいます。

クイーンのギタリストB.Mayが「最近の人たちは、ビートルズを聴かな

くなっている。素晴らしい音楽がたくさんあるのに。」と言っていまし

た。ビートルズは有名なヒット曲くらいしか知らないという人が多く

なっているようです。サブスク全盛、ヒット曲重視の時代には、アル

バムの中の味のある曲を聴き込む喜びとか理解し難いのかもしれ

ないですね。「もったいない！」笑                                                              

                                  [徳留] 

  

 皆さん、こんにちは。今月もこりずに『全国行ったつもりでぶらり旅

コメント』はじめまぁーーすm（ 。）m 

 今回は大阪府。大阪といえば、「天下の台所」「大阪城」「通天

閣」「道頓堀」や最近では「USJ（ユニバーサルスタジオジャパン）」

といったところが有名どころでしょう‼！そんな大阪ですが、私の中

に一つの疑問がありました・・・「大阪」と「大坂」の違いは?大坂→

大阪となったのはいつ?どうして?変わったのか皆さんご存じです

か?日本史の教科書では、「大坂」と表記してあったような記憶が

あるのですが、現代（いま）では「大阪」と表記しますよね?恥ずかし

ながら私はこの年齢（半世紀+1）まで知らなかったです・・・ 

 「坂」の字が土に返るという意味合いから縁起が悪いとされ、明

治２年の大阪府府令で「大阪」に変更されたんですって 

(＠_＠;) (＠_＠;)                                   

                                   [西畑] 

 3歳になる姪っ子がイングリッシュ幼稚園に通っているのですが、

「これは何色?」と聞くと、「れっど（Red）」とか「ぱーぽぅ（Purple）」

と、覚えたての英語を披露して答えてくれます。他にもリンゴを「あ

ぽー（Apple）」、イチゴを「すとぅろべりー（Strawberry）」と、舌足ら

ずな口調で話していてとても可愛いのですが、ミカンだけは絶対に

「みかん！」と返してくるのが余計にかわいいです。            

                                   [川内]                                     

  

 7月に劉福君さんの父娘二胡コンサートに行ってきました。日向

市の文化ホールで行われ、100名以上の聴衆が集まりました。劉

福君さんと娘さんの演奏がメインでしたが、劉福君さんの二胡教

室で二胡を長年習っている人たちも数曲を一緒に演奏しました。

二胡の定番曲『賽馬』などのほか、日本の曲『春よ来い』、『愛燦

燦』、韓国ドラマ『冬のソナタ』の『My Memory』などを聞きました。

二本の弦だけのシンプルな楽器でありながら、様々なバリエーショ

ンの曲を奏でることに感動しました。国際理解講座などの場を借り

て、都城市民の皆さんに二胡の魅力も伝えたいなあと思いまし

た。      

                                  [かれん]  

 

 

 

 皆さん、こんにちは！早速ですが、私の話したい話題は武道で

す！中学生から今までTang Soo Doという韓国空手をやっていま

した。８年間稽古をして、2段になりました。心を込めて、一生懸命

武道をやっていて、私の一番好きな事は武道です。同じ事を何回

も繰り返すこと、友達と練習すること、関係ある全部の事が大好き

なのです。しかし私にとって何よりも武道を通して大事なのは、自

分を向上させることだと思います。道場で、同情を引いたりできま

す。柔道では、文字通り、柔らかい考え方を養えます。杖道では

棒が性格を成長させるものになります。例えば、大会では、相手は

敵ではありません。逆に、相手は相棒です。棒は武器なのに、自

分の心と技を成長させます。上達して人の役にも立ちたいと思い

ます。この目標を遂げるため、いつか先生にもなりたくて、生徒を成

長させたいです。 

 日本でも武道をしようとしています。特に、柔道と剣道をやる予

定です。仕事以外の時は、ほとんど武道に無我夢中になると思い

ます。 

                                    [セス] 

  

 皆さん、サェンバェノー（こんにちは）！ 

 8月は出来事が多いです。1年間一緒に仕事をしたジョージが帰

国しました。 

 ジョージから国際交流員の仕事のやりがいや楽しさなど・・たくさ

んのことを教えてもらいました。感謝の気持ちいっぱいです。そし

て、私は交流員として2年目を迎えました。銭ちゃんとジョージに教

わった知識を生かして、今後も楽しく仕事をしたいと思います。この   

1年間応援してくれた市民の皆さんと職場の皆さんに心より感謝い

たします。引き続き応援をよろしくお願いいたします。   

                                   [ヒシゲ］  

  

 久しぶり開催の盆地まつりに、新しく制作した都城国際交流協会

の法被を着て参加しました。台風接近の中、祭りの時間帯は雨も

なく幸いでした。参加していただきました皆さん、ありがとうございま

した。                                 [藤元]                 

 

 ギリギリ、お姉さん的存在を自称していた私ですが、とうとう、とう

とう、この日がやってきました。セスは22歳！もう国際交流員のお

姉さん的存在でいようとするには無理がありますね…(涙)。さらに、

「さん」づけで呼ばれる、これが現実です。ニックネームで呼ばれて

いた、若かったあの頃が懐かしい！              [迫田] 

                                                                   

 8月でオーストラリアの国際交流員のジョージさんが任期を終え

ました。ジョージさんと国際交流員として5年、協会の職員になって

から4カ月一緒に仕事をしました。いつも完璧を目指す責任感が

強いジョージさんからたくさんのことを学びました。今まで、たくさん

のことを教えてくれてありがとうございました！これからも新しい仕

事を楽しみながら、大好きな都城に帰省してきてください。                           

[ソヨ]               

編集部より 

 協会のホームページのモンゴル語版が完成しました。  

 これから、ホームページやFacebookで協会の情報をモン

ゴル語でも発信していきます。 

 また、モンゴル人の生活に役立つ情報や、日本の習慣や

文化などについても簡単に紹介していきたいと思います。 

 もし、皆様の周りにモンゴルの方がいれば、ぜひ協会のモ

ンゴル版ページをご紹介ください。 

よろしくお願いします。  
 

     

       
            モンゴル語版QRコード 

 

～協会のホームページのモンゴル語版について～ 


